

アルツハイマー病新薬

# レカネマブ期待大きく

## 徳大病院 臨時診療で対応

アルツハイマー病の新薬「レカネマブ」による治療を行うため、徳島大学病院が4月1日に開設した「MCI（軽度認知障害）・認知症外来」。受診者が多いため、臨時の診療日を設けて対応するなど、画期的な新薬に対する期待の大きさをうかがわせている。しかし、県内でレカネマブを投与できる医療機関は現時点で1カ所しかなく、体制を拡充する方向で調整が進められている。

アルツハイマー病の新薬「レカネマブ」(徳島大学病院提供)



MCI・認知症外来でレカネマブによる治療を受けている県内の男性は、3年ほど前に物忘れなどで仕事に支障が出るようになり、別の病院で若年性認知症と診断された。父親が重い認知症だったため、レカネマブが海外で承認された時から、日本でも使用できるようにする日を心待ちにしていたという。

### 投与機関など拡充へ調整



4月に徳島大学病院に開設した「MCI・認知症外来」の状況について説明する和泉教授＝徳島市の同病院

ないかと、私たちは恐れていた。だから、この薬は救世主。ものすごく期待している」と話す。政府が5月に公表した推計によると、認知症の高齢者数は2060年に645万人に達し、高齢者の17.7%を占める。こうした中で、認知症の原因として最も多く、症状も重いアルツハイマー病の原因となるタンパク質

「アミロイドβ」を排出し、原因物質に直接作用する。ただ、病状が進行すると効き目はなく、早期か予備軍の患者が対象となる。

「レカネマブは、アルツハイマー病をリセットできるという意味で画期的な薬だ」。MCI・認知症外来を率いる脳神経内科の和泉唯信教授はそう説明する。

従来のアルツハイマー病薬は、記憶を助ける神経伝達物質「アセチルコリン」を長持ちさせるのが狙いだった。これに対してレカネマブは、アルツハイマー病の原因となるタンパク質

「アミロイドβ」を排出し、原因物質に直接作用する。ただ、病状が進行すると効き目はなく、早期か予備軍の患者が対象となる。

「レカネマブは、アルツハイマー病をリセットできるという意味で画期的な薬だ」。MCI・認知症外来を率いる脳神経内科の和泉唯信教授はそう説明する。

「アミロイドβ」を排出し、原因物質に直接作用する。ただ、病状が進行すると効き目はなく、早期か予備軍の患者が対象となる。

「アミロイドβ」を排出し、原因物質に直接作用する。ただ、病状が進行すると効き目はなく、早期か予備軍の患者が対象となる。

(久保高茂)